

NP 17 / 23 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Rally Senderos de La Palma

Comunicado Oficial Federación Insular de Automovilismo de La Palma / Rally Senderos de La Palma

9/5/2023

La Federación Insular de Automovilismo de La Palma emite un comunicado oficial explicando sus motivos para mantener, en la fecha estipulada, la edición número 49 del Rally Senderos de La Palma.

Desde la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP), y tras lo ocurrido en estas últimas fechas, queremos dejar constancia de lo sucedido y exponer los motivos que nos han llevado a adoptar la posición de apoyar la celebración del 49 Rallye Rally Senderos de La Palma con la Escudería La Graja.

En primer lugar, la Federación Insular de Automovilismo de La Palma tiene como principal y único objetivo velar por los intereses del automovilismo de nuestra isla. Esto incluye garantizar la celebración de las pruebas en las fechas estipuladas en el calendario, cumpliendo así con la organización de las temporadas de los deportistas palmeros y foráneos, aficionados, patrocinadores, etc.

Es por ello que se ha decidido seguir con la celebración del 49 Rally Senderos de La Palma en las fechas aprobadas en las asambleas de la FCA y la FIALP, sin ser REVYS Motorsport la escudería organizadora, por estar en curso una auditoría a la FIALP por presuntas incongruencias económicas entre ambos.

La FIALP apoyará todas las consecuencias que recaigan sobre las presuntas malas prácticas y sin ningún tipo de miramientos, en su debido momento y si así lo dictase la auditoría. Pero, por encima de cualquier persona y cualquier escudería, está el automovilismo. Ningún piloto, copiloto, equipo, aficionado, ni colectivo relacionado con el deporte, debe sufrir las consecuencias de las diferencias derivadas de este hecho.

Esta situación ha provocado algunas diferencias en la junta directiva, que ha terminado con la dimisión de dos vocales de la FIALP y el cese del secretario. Tras estos hechos se filtraron unas cartas privadas entre la FIALP, un club y la FCA, sin consentimiento de ninguna de las partes y superando los límites de la legalidad. En ellas, la FIALP comunicaba que asumía la responsabilidad extraordinaria de organizar el rally como federación si ningún club aparecía, sin ser los mencionados documentos un comunicado oficial de ninguna de las federaciones; finalmente, el club apareció y el Rally Senderos de La Palma sigue adelante.

Más allá de esto, no pretendemos entrar en circos mediáticos con fines muy lejanos a lo que nosotros debemos defender, que es el automovilismo.